
 

 

Câmara Municipal de Alvorada do Oeste 
 

 Estado de Rondônia  

  

REQUERIMENTO               N.º 008/CMAO ANO: 2023 
 

AUTOR:  MARCOS PAULO FERREIRA                                 PARTIDO: PODE 
  

ASSUNTO: Requer do Deputado Estadual Ismael Crispim, que seja feito junto ao Detran 

um convênio para recuperação de todas as placas de sinalização de trânsito 

e também a revitalização das faixas no Município de Alvorada do Oeste. 
  

Exmº  Srº. Presidente da Câmara Municipal de Alvorada do Oeste -RO 
 

                          

 

                    O Vereador que o Presente subscreve, no uso de suas 

atribuições que lhes são conferidas por Lei, Requer do Deputado Estadual Ismael 

Crispim, que seja feito junto ao Detran um convênio para recuperação de todas as placas 

de sinalização de trânsito e também a revitalização das faixas no Município de Alvorada 

do Oeste.                      

 

                                   

N. Termos, 

P. Deferimentos. 
 

 

                                                          Plenário das Deliberações, 11 de Setembro 2023. 

 
                                                           
 

 

_________________________ 

Marcos Paulo Ferreira 

Vereador – PODE 

 

 

 


